

# はるその常北高校○○○



## 熱く燃えた クラスマッチ!

5月26日(金)実施されたクラスマッチでは、常北高校名物の10人11脚を含め、ミニサッカー、ソフトバレーボールの3つの競技で各クラス一丸となって熱い一日を過ごしました。

### ▶▶▶ 3年 石川瀬里奈 (常北中出身)

バレー3年2組Bチーム2位。サッカー優勝。私は嬉しくて嬉しくてたまりませんでした。私は、1位を3組Aに持っていくかれててしまいとても悔しかったけれど、2年間ともバレーがビリだったので、最後のクラスマッチで2位になれたことは、すごく嬉しかったです。みんなで協力してやった最後のクラスマッチは、とてもとても楽しくて、最高の思い出になりました。(抜粋)

### ▶▶▶ 1年 萩原 永一 (桂中出身)

初めてのクラスマッチで、僕はサッカーに参加しました。僕は全試合フルで出場し、フル稼働でした。僕のポジションは右ウイングだったけれど、攻めも守りもやっていたのでものすごく疲れました。最終試合は、1対0で勝って5位をとりました。総合では7位でしたが、クラスマッチは有意義に過ごせました。来年は優勝したいです。(抜粋)

### ▶▶▶ 1年 安島 千里 (常北中出身)

練習のとき、いつもなら取れるボールが取れなかったり、思うように足が動かなくてすごく焦ってしまいました。でも1勝くらいしたいと思ったので、頑張ってやりました。最初は、2年生と戦いました。すごくいい勝負で3セットぐらい続く試合でした。でも負けてしまって、次は勝とうと思って3年生と戦ったけど、やっぱり負けてしまって3位リーグで1位になろうと思ってやったけれど、私たちのクラスは失格でビリになってしまいました。だから来年こそは、絶対勝ちたいです。(抜粋)



## 総合的な学習の時間に お琴に挑戦しました!

音楽科では、「邦楽に親しむ」という内容で総合学習を展開しています。第2学年では琴に挑戦しました。基本的な奏法から学習し、「さくらさくら」の曲を演奏しました。少しずつバリエーションをもたせた奏法にも挑戦し、演奏表現の幅も広がりました。音楽室は琴の美しい響きで満たされ、琴の音色の美しさに皆感動した時間を過ごしました。

